

Ibagué, 28 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1806

## ¡Avalado! Coliseo Mayor cumple con los estándares técnicos para el Nacional de Gimnasia Artística

*Durante la verificación de cada uno de los aparatos se evaluaron los puntos de soporte, alturas reglamentarias y zonas de competencia.*

Ibagué ya palpita el inicio de un nuevo evento deportivo federado: el Campeonato Nacional de Gimnasia Artística, un certamen que cuenta con el apoyo de la Alcaldía y el Imdri.

Este miércoles se da apertura a los entrenamientos libres, lo que quiere decir que los gimnastas estarán en los seis aparatos: suelo, caballo con arzones, anillas, tabla de salto, barras paralelas y barra fija. Allí estudiarán sus estrategias a la hora de salir a las pruebas definitivas.

Cabe destacar que las categorías que estarán en las competencias oficiales serán juveniles y mayores en ambas ramas, donde la destreza y habilidad darán un gran ambiente en las tribunas del Parque Deportivo.

*“Durante la visita de diagnóstico con la comisión técnica evaluamos todos los aspectos solicitados y una vez más lo decimos con orgullo, cumplimos con todo”,* dijo Sebastián Perdomo, gerente del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

El acto de inauguración se realizará este jueves a las 7:00 de la noche con la asistencia de Samir Portillo, presidente de la Federación Colombia de Gimnasia, quien junto a la alcaldesa Johana Aranda acompañarán a los 188 deportistas de las 14 delegaciones que visitan a la Ciudad Musical.